



P.O. Box 3269, Station B, Fredericton, NB E3A 5H1  
tel:(506) 454-6124 E-mail:nbscett@nbscett.nb.ca Web site:www.nbscett.nb.ca

Oct '21

## Unemployed Affidavit / Déclaration sous serment de membre sans emploi

This form is to be used by Certified and Associate members who are unemployed, or are full time students.  
Ce formulaire est pour les membres agrés et associés qui sont sans emploi, ou étudiants à temps plein.

I, \_\_\_\_\_,

*print name*

member # \_\_\_\_\_,

as an active member of the Society, do hereby in accordance of Rules Of Council, request a reduction in annual membership renewal fees, because of my unemployed status; and by submitting my resumé, allow for its distribution by, and at the discretion of the Society.

I am unemployed, and not actively participating in the workforce, effective \_\_\_\_\_.

*day / month / year*

When again employed, I am liable, and will pay, the applicable annual membership renewal fees.

signature: \_\_\_\_\_

date: \_\_\_\_\_

Je, \_\_\_\_\_,

*Nom en lettres moulées*

membre # \_\_\_\_\_,

demande par la présente, en tant que membre actif de la Société et en vertu des règlements du Conseil, une réduction des frais de renouvellement d'inscription annuels en raison du fait que je suis sans emploi. J'accepte que mon curriculum vitae soit distribué au choix de la Société.

Je suis présentement sans emploi et ne participe pas activement à la population active depuis le \_\_\_\_\_.

*date*

Lorsque je recommencerais à travailler, je serai redevable de payer le solde des frais d'inscription annuels applicables.

signature: \_\_\_\_\_

date: \_\_\_\_\_

=====

### pour Bureau seulement / office use only:

resume received/  
réception du CV: \_\_\_\_\_

Discipline /Spécialité: \_\_\_\_\_

Mise à jour du CV/Resumé updated: \_\_\_\_\_